

御祓中だより

7月号 (裏面あり)

学校ホームページ <http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/~misogj/NC2/htdocs/>
学校メールアドレス misogityu@city.nanao.ishikawa.jp

平成25年 7月 1日
No.4 七尾市立御祓中学校
TEL 53-0201

校内私の主張発表会

6月27日（木）に、各学級から計16名の学級代表者が登壇して、校内私の主張発表大会が行われました。どの発表者も各学級から選出されただけあって、すばらしい内容の発表で感心しました。中学生が何に興味・関心を持っているのか、また、そのことについて、どういう考えを持っているのかということを、とても興味深く聞くことができました。

「私の主張発表大会」では、1日頃、考え方をじっくり考える機会になる2書くことによって、自分の考え方整理することができる機会になる、というメリットがあり、書く力、考える力、発表する力を身につけることができます。また、聞き手として、同じ立場で自分だったらどうするか、これからどうしたらよいか、共感しながら聞くとさらに聞く力も身につくことになるでしょう。

主題と結果については、以下の通りです。発表者の皆さん、ご苦労様でした。◎印は、市の大会へ出場する代表者です。最優秀賞、優秀賞の皆さん、おめでとうございます。

1 「生きていくために」	安原 菜夏 (3 1)	優秀賞 ◎
2 「委員長になって」	沢野 茉莉 (3 2)	
3 「偶然がくれたもの」	田畠 佳穂 (3 1)	最優秀賞 ◎
4 「環境と保全というパズル」	西川 孝優 (1 1)	
5 「部活動」	堀下 遥生 (2 1)	
6 「夢とは」	狩山 拓朗 (2 1)	
7 「当たり前は幸せなこと」	奥原 七海 (1 1)	
8 「あなたはだれとかかわっていますか」	船本 嘉希 (2 2)	
9 「命の尊さ」	篠原 凪緒 (1 3)	
10 「部活動から得たもの」	北島 健太 (2 2)	
11 「夢と現実の間にある壁に気づいた私」	山本日菜子 (1 2)	優秀賞 ◎
12 「剣道を通して出会えた人」	石垣 結希 (3 2)	
13 「平和について」	江表 真希 (1 2)	
14 「動物」	森 翔 (1 3)	
15 「今を生きていること」	松本 千雅 (2 2)	
16 「祖父から学んだこと」	竿漕 大夢 (3 1)	

市の大会に出場する二人は、御祓中学校の代表者です。二人には、聴衆の皆さんに向けてメッセージを伝えなくてはなりません。声の大きさ、話し方のスピード、間の取り方など、皆さんに伝わるような話し方を心掛けて、頑張ってほしいと思います。

なお、七尾市私の主張発表大会は、7月11日（木）午後2時より七尾東部中学校体育館にて行われますので、保護者、地域の皆さん、どうぞ足をお運び下さい。

能楽教室開講式

今年度も1年生を対象として、日本の古き伝統芸能を継承しようと能楽の学習をします。7月1日（月）には「七尾子ども能楽教室」の開講式を行いました。今年度は複数の発表する機会があります。後ほどお知らせいたします。

県体に向けてガンバレ！

生徒たちは、20日（土）～22日（月）の県体に向けて熱く燃えています。

3年生はこれで最後の大会になるかもしれません。3年生はもちろんのこと、1、2年生も3年生のために県体までの限られた時間を有効に使って、充実した日々を過ごしてほしいと思います。部活動だけ一生懸命にやっていても生活がだらだらとしては、結果は伴いません。今一度、自分の生活態度を見直し、一日の時間の使い方を考えて行動しましょう。目標は、次の北信越大会出場権を勝ち取ることです。頑張りましょう。

わく・ワーク体験

7月3～5日は2年生のわく・ワーク体験です。わく・ワーク体験は、県内のどの中学校でも行われており、キャリア教育の一環として何年も前から実施されています。

わく・ワーク体験は職場体験を通して、生徒一人一人が将来の生き方を考え自分の可能性を探ること、社会生活における規範や礼儀の大切さを学ぶとともに自分でもやれるという自信や責任感を身に付けること、加えて人との関わりを通して、他人を思いやる心や感謝の心を育むことなど、教室の学習では得られない学びや発見をするなどをねらいとしています。

2年生73名が市内の職場25カ所に分かれて体験します。受け入れてくださる事業所には大変なお世話になります。そのことに感謝し、充実した職場体験になることを期待したいと思います。

学校訪問より

毎年、県教委や市教委の先生方が、年間2回の予定で各小中学校を訪問する機会があります。6月6日（木）には本校で、その学校訪問がありました。地域の方や地域の小学校、高校、周辺の中学校の先生方にも参観していただきました。

午前中はすべてのクラスの授業を参観していただき、午後は全体会を行いました。全体会の冒頭のご挨拶では、寺岡教育委員から以下のことをお話ししていただきました。

- 黒崎校長が赴任したときに「子どもを教職員全員で見ていく。全教職員が全生徒の学級担任だ。」と言った言葉が、今でも保護者の間で話題になる。
- 大人は子どもに対して、言う前に言ってしまう、する前にしてしまう、転ぶ前に手を出している。大人は、子どもが乗り越えなければならない障壁を取り除いているのではないか。これでは子どもは育たないと思う。
- 子どもたちに将来の夢を問うても「ない」「分からない」と言い、挙げ句の果てには「考えるのがめんどくさい」と答える。私のこれまでの経験から、先生方の体験談が心に響いたことを覚えている。家庭でもそういった体験談を話してほしい。以上、私の心にもしっかりと残るお話をしました。ありがとうございました。

御祓中学校 保護者サポーター」の寺岡卓子さん 090-2375-0951)

匿名でも構いません。あるいは「保護者サポーター」止まりのご相談でも構いません。万（よろず）相談でも結構です。どんなことでもご相談下さい。

統合中学校の建設場所を市長へ提言！



不嶋市長に提言書を手渡す協議会のメンバー=七尾市役所で

H 2 5 . 6 . 2 1 (中日) ↑
H 2 5 . 6 . 2 1 (北國) ↓

H 25. 6. 21 (読壳) ↓

御祓校区中学校再編整備検討委員会が平成二十三年七月に発足し、その年の十月六日に市長、議長、教育長宛に「一・御祓中学校の再編・統合の早期着手」の建設用地の早期決定三・新校舎建設の早期着手」の内容で要望書を提出しました。→

七尾市の御祓中学校と朝日中学校の再編を検討して場所として同市藤橋町地内を提言した周辺には県議会は20日、不嶋豊和市立七尾高校市中央図書館、4月1日現在の生徒数は

七尾市の御祓中学校と朝日中学校の再編を検討して場所として同市藤橋町地内を提言した周辺には県議会は20日、不嶋豊和市立七尾高校市中央図書館、4月1日現在の生徒数は

統合中学は七尾高近く

御祓・朝日両校 16年度開校目指す

七尾総合市民体育館が取り4教室以上の広さを確実にする予定。早ければ2013年秋に完成する予定。

6年度中の開校を目指す

統合協議会には両中学校の同窓会長やPTA会長が参加し、今年2月に設立された七尾市中学校統合協議会は、20日、不嶋豊和市立七尾高校市中央図書館、4月1日現在の生徒数は

する予定。早ければ20
6年度中の開校を目指す
統合協議会には両中学校
の同窓会長やPTA会長
が参加し、今年2月に設
4月1日現在の生徒数は

不嶋市長は「良い中止の仕方をうながす」と、
地交渉に取りかかりたと話した。

統合中学 藤橋町地内に

七尾・御祓、朝日
協議会、市長に提言

七尾市御祓中学校と朝日中学校の同窓会や関係地区の町会連合会などでつくる南エリア中学校統合協議会が二十日、新校舎の建設場所を藤橋町地内とする提言書を不嶋豊和市長に提出した。早け

れば一〇一六年度にも
新校舎の開校を迎
る。

万平方メートル以上の敷地面積や、図書館や総合体育馆に近い周辺環境から藤橋町地内を候補地とすることに合意した。

の整備を進めてほしい」と求めた。不動産長は「七尾東部中学校や中能登中学校の例を参考に、早急に用地取得を進める」と述べ、「子どもたちのためにいい教育環境を整えてほしい」と話した。提携による建設地は七尾高専跡地となる。

う、再編の話し合
進められていた。一二
年四月時点の生徒数は
御祓中が二百十七人、
朝日中が百六十八人。

御祓中の石橋宏文同
窓会会長は書類を手渡
し「子どもたちの教育
環境を整える」ことが第
一。通学路や災害対策

両校では、校下の少
子化が顕著なことや、
一九八一年完成の御祓
中校舎の耐震化不備か
た。

これまでの 経緯

← ① ↓ ②

→ 遅れて、朝日校区でも中学校再編整備検討委員会が発足し、今年の2月に両校区の中学校再編整備検討委員会が、統合に向けた「南エリア中学校統合協議会」の設立で合意しました。

南エリア中学校統合協議会では、七尾市教育委員会から新校舎の建設場所について、藤橋町地内と国分町地内2カ所の提案を受け、現地視察を含め、5回の協議会を持ちました。そして、6月20日に新校舎の建設場所を藤橋町地内とする提言書を不嶋豊和七尾市長に提出しました。

今後については、建設準備委員会などが設置され、新しい校名、校歌、校章などについて話し合い、早ければ、平成28年度には統合中学校の開校を迎えることになります。

大会成績

Congratulations!

◆七尾鹿島中学校ソフトテニス大会

【男子】団体	優勝	西頼 圭(31H)・竿漕 大夢(31H)
	個人	2位 端山 都頼(31H)・橋場 溪太(32H) 3位 出村 宇宙(32H)・久保田未来(21H) 3位 出口 翔大(21H)・松本 卓也(31H)
【男子】個人2部	優勝	林 健輔(11H)・高田 健斗(11H)
	2位	佐野 大貴(12H)・上井 栄弥(12H)

□全能登中学校体育大会兼石川県体育大会予選会

◆ソフトテニス大会

【男子】団体	優勝	[県体出場]
	個人3位	出村 宇宙(32H)・久保田未来(21H)ペア [県体出場]
	ベスト8	西頼 圭(31H)・竿漕 大夢(31H)ペア [県体出場]
	ベスト8	端山 都頼(31H)・橋場 溪太(32H)ペア [県体出場]
	ベスト8	出口 翔大(21H)・松本 卓也(31H)ペア [県体出場]

◆剣道大会

【男子】団体	ベスト8	[県体出場]
	個人	川本 峻士(31H) [県体出場]
		川本 竜士(22H) [県体出場]
		田中 夢大(22H) [県体出場]
【女子】団体	2位	[県体出場]
個人		近松 京香(31H) [県体出場]
		田畠 佳穂(31H) [県体出場]
		石垣 結希(32H) [県体出場]
		近松 実和(21H) [県体出場]
		尾藏 美月(21H) [県体出場]
		林 涼加(21H) [県体出場]

◆バドミントン大会

【女子】団体	3位	[県体出場]
	個人3位	藤岡 伶奈(31H) [県体出場]

◆サッカー大会

【男子】	2位	[県体出場]
------	----	--------

◆水泳大会

【男子】	50m自由形	3'4"	29	鰐目	萌人(11H) [県体出場]
	50m自由形	3'4"	52	藤原	有美(32H) [県体出場]
	100m自由形	1'03"	84	藤原	有美(32H) [県体出場]

◆第29回梅野尾杯争奪少年バドミントン大会

中学1年生女子の部	ベスト8	奥村 晃穂(13H)
中学2年生女子の部	2位	松本真由子(21H)
中学2年生女子の部	ベスト8	櫻 亜莉紗(21H)

惜しくも県体出場はならなかつた部もありました。しかし、これまでにない素晴らしい試合を演じてくれた野球部や最後まであきらめない戦いぶりを見せてくれた男女バスケットボール部と男子バレーボール部、全力を出し切ったプレーは見応えがありました。

一方、女子バドミントン部は、7年ぶりに県体出場を果たしました。県体へは、5団体競技と個人種目で20人が出場します。改めまして皆さんの応援をよろしくお願いします。

◆七尾市中学校体育大会水泳競技大会

【男子】	100m平泳ぎ	2位	1'47"	61	鰐目	萌人(11H)
	50m自由形	2位	3'5"	31	藤原	有美(32H)
	100m自由形	2位	1'20"	59	藤原	有美(32H)

◆石川県中学校体育大会陸上競技大会

【男子】	共通3000m競歩	5位	16'57"	12	竿漕 大夢(31H)
------	-----------	----	--------	----	------------

□第63回石川県小中学生競書大会

無鑑査大賞	守本 茜(31H)
無鑑査賞	田畠 佳穂(31H)、櫻 亜莉紗(21H)、谷内 遥香(22H)、
	山本日菜子(12H)

集金引き落とし日のお知らせ

今月の集金の引き落とし日は、7月8日(月)ですので、お間違えなくお願いします。

Let's call... オアシスライン

～親と子のなんでも電話相談室～

◆相談内容：悩んでいること、困っていること

◆TEL 0767-52-0783

◆受付時間：13:00~16:00 (月曜~金曜)

*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。